



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris



PRODUCTIONS  
DU MILIEU

# UNE RIVIÈRE MÉTISSÉE

Un film de  
**JULIEN CADIEUX**

Avec la participation de  
**PARYSE SUDDITH**

Film / Film

## Une rivière métissée

Journée internationale de la Francophonie / International Francophonie Day

Lundi / Monday 20.03

Idée originale RENÉ SAVOIE | Réalisateur JULIEN CADIEUX | Scénariste MÉLANIE LÉGER | Directeur photo BERNARD FOUGÈRES  
Caméra additionnelle MARIO PAULIN | Preneur de son DENNIS MORTON | Musique originale SÉBASTIEN MICHAUD  
Musiciens collaborateurs INDIGO POIRIER, JONATHAN NPUNGE | Monteur images JULIEN CADIEUX | Monteur et mixeur sonore DENNIS MORTON  
Monteur linéaire CHARLES GAGNON, DIGITAL CUT | Directeur de production JEAN-CLAUDE LEBLANC  
Superviseure de production COLETTE MALLAIS | Producteur RENÉ SAVOIE



# Une rivière métissée

Journée internationale de la Francophonie / International Francophonie Day

Lundi / Monday 20.03.2023

20:00

Le Centre culturel canadien a le plaisir de présenter un émouvant documentaire réalisé par le cinéaste acadien, Julien Cadieux. Une rivière métissée illustre le combat d'une femme pour la justice réparatrice.

Paryse Suddith est de descendance cherokee, afro-américaine et acadienne. Après avoir consacré son temps à la pratique du droit autochtone sur la scène nationale et internationale, elle revient dans la province du Nouveau-Brunswick au Canada pour s'occuper de sa santé. Elle se lance alors dans une démarche de guérison totale aussi bien physique qu'identitaire, ce qui l'amène à renouer avec ses racines familiales.

À travers ce documentaire d'une profonde sensibilité, le cinéaste acadien Julien Cadieux nous entraîne sur le parcours hors du commun et inspirant de Paryse Suddith et son désir de rapprocher ces communautés culturelles qui façonnent son identité et qui toutes trois ont vécu de profonds traumatismes collectifs.

*Une rivière métissée de / by Julien Cadieux*

2020 - Canada (Nouveau-Brunswick) – documentaire / documentary - 71 mn

Cette projection est présentée dans le cadre de la Journée internationale de la Francophonie.

The Canadian Cultural Centre is pleased to present a moving documentary by Acadian filmmaker Julien Cadieux. Une rivière métissée illustrates one woman's struggle for restorative justice.

Paryse Suddith is of Cherokee, African-American and Acadian descent. After having devoted her time to Indigenous law on the national and international stage, she returns home to New Brunswick looking to heal herself. While undertaking a non-traditional holistic approach to healing, she begins to explore her roots.

In this deeply moving documentary, Acadian filmmaker Julien Cadieux takes us on the extraordinary and inspiring journey of Paryse Suddith and her desire to bring together the cultural communities that shape her identity, all three of which have experienced deep collective trauma.

This screening is presented as part of the Journée internationale de la Francophonie.



**Centre  
Cultuel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris

**Sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)